



## Tunden a Cuauhtémoc Blanco por festejar resultados legislativos: entre pádel y violencia de género no presentó iniciativas

"Seguimos cumpliendo", aseguró el exfutbolista del América en sus redes sociales

Por Jacqueline Viedma



En su cuenta de X, **Cuauhtémoc Blanco**, diputado de **Morena**, compartió un mensaje con motivo de la finalización del primer periodo ordinario del segundo año de la **LXVI Legislatura** en la **Cámara de Diputados**, situación que lo llevó a colocarse al centro de las críticas de miles de internautas debido a sus escándalos en los últimos meses y su mínima actividad legislativa.

### Este fue el mensaje en X de Cuauhtémoc Blanco sobre labor legislativa

El legislador de **Morena** resaltó que la bancada obtuvo la aprobación de 30 proposiciones con punto de acuerdo sobre **salud, movilidad, medio ambiente, cultura, igualdad de género, juventud, pueblos originarios, migración y bienestar**. En su cuenta de X, afirmó que finalizó "otro periodo ordinario más" tras debates intensos y resultados favorables para las y los mexicanos.

Y como alguien que ha cumplido con su trabajo y "un gran orgullo" con esto, Blanco comentó:

"Además, se aprobó el acuerdo de las y los diputados que integrarán la **Comisión Permanente** durante el receso legislativo. Seguimos cumpliendo, para que cada avance en el Congreso se refleje en resultados para la ciudadanía. Gracias por acompañarnos en este camino".